



Sandersfeld zieht in die Villa

■ **Leer (aj)** In der ehemaligen Villa Basse in der Großstraße tut sich was: Seit Tagen ist vor der Tür ein Fahrzeug der Firma Sandersfeld Sicher-

heitstechnik zu sehen. Im Mai hatte deren Inhaber Helmuth Sandersfeld das Gebäude gekauft. Was er damit vorhat, war bislang unklar. Auf

SR-Nachfrage verrät er nun: „Ich werde dort demnächst einziehen.“ Nachdem er sich in der Galerie niedergelassen hat, möchte der Leeraner

das Gebäude während der Wintermonate sanieren. „Das Dach und die Fenster müssen jedoch schon vorher erneuert werden“, sagt er. Foto: Jansen